

Sujet : [INTERNET] Projet Eolien de SAINT PARDOULT

De : Alain BOUCHET <abouchet@cargo17.fr>

Date : 13/10/2023 16:53

Pour : "pref-participation-public@charente-maritime.gouv.fr" <pref-participation-public@charente-maritime.gouv.fr>

Bonjour,

Une nouvelle fois les promoteurs de l'Eolien veulent saturer notre belle campagne saintongeaise de mats de plus en plus grands.

Je tiens une nouvelle fois à exprimer **mon désaccord et mon désarroi** devant de nouvelles demandes. Il suffit pour se convaincre du bien fondé de mon opposition de faire la route Rochefort Saint Jean d'Angély ou Surgères Saint Jean d'Angély pour constater « le trop qui est trop » et la nécessité d'interrompre des projets aux seuls bénéfices des promoteurs (ils sont très élevés). La préservation de la Planète a bon dos.

Et de rappeler au hasard, personne n'en dit mot, qu'on ne sait pas par exemple comment recycler les immenses pales qui équipent les mats. Qu'en faire après leur obsolescence ? Aucune réponse, ce type d'équipement en matériau composite sera un pollueur nouveau. Il y en a déjà tant.

Ce qui est exaspérant, c'est la prolifération incontrôlée qui condamne ce territoire du département (foncier, tourisme, spoliation de belles terres agricoles). En espérant que le contrôle administratif saura être sage, et prendra conscience de cette aberration.

D'avance merci pour les proches habitants.
Courtoisement.

Alain BOUCHET
81 Bis, rue des Gonthières
17140 LAGORD
06 83 81 07 83

Veillez noter mon nouvel e-mail : abouchet@cargo17.fr

[INTERNET] Arrêtez ce saccage

Sujet : [INTERNET] Arrêtez ce saccage

De : Philippe <philipperater@hotmail.com>

Date : 14/10/2023 14:52

Pour : "pref-participation-public@charente-maritime.gouv.fr" <pref-participation-public@charente-maritime.gouv.fr>

Je suis radicalement contre cette nouvelle implantation. Dans notre région (pourquoi une telle surcharge éolienne et pas ailleurs ?), le paysage est saturé de mats et on subit tous les jours les nuisances sonores de ce soi disant progrès qui brouille les gens et dégrade le bien vivre ensemble en étant de surcroît anti-démocratique dans son processus. Trop c'est trop. Philippe Rater (Courant, 17330).

Sujet : [INTERNET] projet éolien st-pardoult
De : "Jean Jacques" <j-j.marchand@wanadoo.fr>
Date : 14/10/2023 16:55
Pour : <pref-participation-public@charente-maritime.gouv.fr>

Madame, Monsieur,

J'ai appris qu'un projet éolien était présenté dans cette belle région qu'est la vôtre.
Il m'attriste.

Mais aussi, par le fait qu'il est aujourd'hui avéré que les éoliennes ne sont ni performantes, ni écologiques.
Je suis à votre disposition pour vous soumettre les documents y relatifs.

Merci de votre attention.

Avec mes respectueuses salutations,

Jean-Jacques Marchand

— Pièces jointes : —

A adresse JJ M.docx

12,5 Ko